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SESIÓN SOLEMNE DEL PRIMER INFORME

Salamanca, Guanajuato; s¡endo las 09:00 (NUEVE) horas del día 06

(SEIS) de Septiembre de 2016 (DOS MIL DIECISEIS)..en cumplimiento a lo
dispuesto por los artículos 66 (SESENTA Y SEIS) , 76 (SETENTA Y SEIS)

fracción I (PRIMERA) inciso "f' de la Ley Orgánica Municipal para el Estado

de Guanajuato; artículo 61 (SESENTA Y UNO) fracción ll (SEGUNDA) del

Reglamento para el Gobierno lnterior del H. Ayuntamiento del Municipio de

Salamanca, Guanajuato; reunidos en el Salón de Cabildos de la Presidencia

Municipal, recinto oficial del Honorable Ayuntamiento; para la celebración de

la sesión pública y solemne en que el C. PRESIDENTE MUNICIPAL,

INGENIERO ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ Tinde eI PRIMER INFORME

DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL

2015-2018 (DOS MIL QUINCE-DOS MIL DIECIOCHO), en cumplimiento a lo
establecido por el artículo 77 (SETENTA Y SIETE) Fracción Xl (DÉCIMO

PRIMERA) de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato.

l.- El SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO procede a pasar lista de

asistencia, estando presentes al inicio de la misma: el C. PRES¡DENTE

MUNTCIPAL ANTONIO ARREDONDO wIUÑOZ; los C.C. SÍNDICOS: JOEL

(

ü

NAVARRETE y VANESSA OCHOA JUÁREZ; así como los C.C.

IDORES: OSCAR DANIEL MARTíNEZ LOREDO, JUANA
CONCEPCIÓN MIRANDA MOSQUEDA, OSCAR ALEJANDRO GALINDO I
NOVOA, GABRIELA LEDESMA GARC¡A, MIGUEL RAÚL MENDOZA O/
IZQUIERDO, ARMANDO VÁZOUEZ RIVERA, VERÓNICA SÁNCHEZ I
QU¡NTANILLA, RUBÉN ALBERTO ZAVALA, GUILLERMO LAMADRID
Álvenez, ANA LoURDES MoRENo pAD¡LLA, DAVTD ALEXANDER >
MILES JAIME y MARíA GUADALUPE MANniQUeZ RODRíGUEZ. -¿

3,
Una vez comprobado el quórum legal para sesionar, con fundamento

en el artículo 62 (SESENTA Y DOS) de la Ley Orgánica Municipal para el

Estado de Guanajuato, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL declara formalmente
instalada la presente sesión solemne, y solicita al Secretario del
Ayuntamiento dé lectura al orden del día.

ll.- Con fundamento en el Artículo 73 (SETENTA Y TRES) de la l-@
Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato, el SECRETARIO DEL e
AYUNTAMIENTO da lectura al orden del día propuesto para el desarrollo de
la presente sesión solemne; el cual se hizo del conocimiento en forma
oportuna a los miembros del H. Ayuntamiento.

ORDEN DEL DíA

LTSTA DE ASISTENCIA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E ¡
INSTALACIÓN FORMAL DE LA SESIÓN SOLEMNE. ,

APRoBActÓN DEL oRDEN DEL DíA. A0
HONORES A LA BANDERA NACIONAL Y ENTONACIÓN DELH
H|MNO NAC¡ONAL. 
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A).- HoNoRES A LA BANDERA (ENTRADA) I

B).- HrMNo NAGToNAL 
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c).- HoNoRES A LA BANDFRA (DESeEDTDA) tl \ '1/ \At
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IV. RENDICIÓN DEL PRIMER INFORME ANUAL APROBADO POR EL

AYUNTAMIENTO, SOBRE EL ESTADO QUE GUARDA LA

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUN¡CIPAL, POR PARTE DEL C.

PRESIDENTE MUNICIPAL ING. ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ.

V. DECLARATORIA DE ESTAR LEVANTADA LA SESIÓN.

Una vez Sometido a votación el orden del día propuesto, Se aprueba

por unanimidad de 15 (QUINCE) votos a favor.

lll. De conformidad al tercer punto del orden del día, todos los

presentes rinden los honores de ordenanza al lábaro patrio, himno nacional y

IV. En cumplimiento al cuarto punto del orden del día, el

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO manifiesta que el C. PRESIDENTE

MUNICIPAL INGENIERO ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ ENdiTá EI

primer informe de gobierno, que fue previamente aprobado por el H. 
t

Ayuntamiento de Salamanca, Guanajuato; en los siguientes términos: "Muy (
buenos días tengan todos ustedes. Con el permiso de tos integrantes de esfe\f\
ayuntam¡entq Síndicos y Regidores; y a nombre de los salmantinos /e5\{\
agradezco la presencia a todos quienes nos acompañan. Saludo con gusto a \

mi esposa Ana y a mi familia que me acompaña. De manera especial a los

f*egrantes de la Administración Municipal, Directores, Jefes de Área,

administrativo y operativq gracias por acompañarnos. A los medios

de comunicación que nos acompañan, gracias por estar siempre al pendiente

de las buenas noticias que tiene Salamanca. A todas y todos los salmantinos
que nos acompañan muchas gracias, sean b¡envenidos.

Hoy, me dirijo a ustedes, ta ciudadanía salmantlna, para decirles que

este primer informe no es solo del gobierno, es un informe del trabaio que

hacemos todos los salmantinos por tener un municipio mejor. Porque los
resultados de un gob¡erno, solo pueden darse con la participación de la
ciudadanía, porque juntos, sociedad y gob¡ernq podemos hacer grandes

cosas.

Y quiero iniciar hablando de una área del Gobierno Municipal en la que

se transforman vidas todos los días y es el Sistema DIF Municipal, en el que6,
se entregan más de 1,800 desayunos escolares diariamentq se apoya ,"lF)
alimenbción a más de 2,300 personas, en los 16 comedores comunitariosl "
Una área, en la que se apoya a las madres trabajadoras atendiendo a 344
niños en los ADI| que dicho sea de paso, hoy se están renovando, porque!
en los niños está el futuro de nuestra tierra, y los estamos cuidando. Un DIF
municipal en el que se comparte alegría con los adultos mayores y de quienes

recibimos experiencia, atendiendo a más de 4 mil adultos mayores en el
centro gerontológicq que hoy tiene una nueva cancha de cachibol.

Como parte fundamentat de ta frtosofía de este gobierno, hemos
decidido trabajar en una política clara de igualdad entre mujeres y hombres.
Nos hemos comprometido y estamos dando los primeros resultados, en

Salamanca, ya contamos con 2 mil asientos rosas en el transpofte público y
somos el primer municipio en el estado en trabajar en el Protocolo para

Prevenir la Violencia, Acoso y Hostigamiento en la Administración Pública que
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tareas de todo gobierno municipal son los seruicios públicos, la recolección de

basura, el alumbrado público, los parques y iardines. Por eso, durante este
primer año de gobierno hemos puesto especial atención en un solo concepto

para los seruicios públicos, "La Eficiencia" pues tengo que dectrlo con orgullo,

estamos haciendo más con menos.

Nuestra ciudad ha crecidq es evidente que las necesidades son

mayores y hoy estamos cubriendo la demanda de una ciudad pujante como

es Salamanca. Además de incorporar de manera paulatina nueva tecnología,

como ta iluminación tipo led, que en el corto plazo estará reportando ahorro
en el consumo del alumbrado público, destacando que a partir de este
gobiernq toda la obra pública que se contrata, debe incluir como parte del
equipa miento, esta tecnología.

En el tema del agua, hay que decir las cosas como son, tenemos un

buen seruicio de agua, reconozco el trabaio del CMAPAS y de SAPASVA, pues

son organismos que están a la altura de la exigencia de los ciudadanos,

trabajando para meiorar todos tos días e inviftiendo los recursos necesarios 
Jn

para seguir ampliando su seruicio. 
Ñ

) ,, este gobiernq también decidimos imputsar a los jóvenes, dar'J\
fueza a la educación, al deporte y a la culflira, como parte de la
responsabilidad que tenemos de construir desde hoy, el Salamanca del /l
mañana. (/

/
En educación, lleuamos jornadas culturales a las colonias y I

comunidades. Desde la casa de ta cultura realizamos más de 100 eventos en'
los que participaron más de 78 mil asistentes, además reubicamos la \,4
Bibtioteca Municipat "Baftolomé Sánchez Toradoi con la finatidad de que -i'
tenga mejores instalaciones y sea más accesible, en especial para las 'S
personas con discapacidad. Iniciamos la construcción de las nuevas

instalaciones de casa de la
pesos.

ctlfitra, con una inversión de 10 millones de 
§

(
Por to que hace at deportg les informo que rehabititamos la cancha aet D

árbol, rehabititamos la unidad Depoftiva Sur, iniciamos la construcción de unq
nuevo campo Softbot en la lJnidad Deportiua norte, inv.ertimos 1 mittón ry{_p
mil pesos en la rehabilitación de la cancha de Hockey Siglo WI tambiérl "
inauguramos el Skatepark Primavera, en el que todos los días los jóvenes

salmantinos encuentran un espacio más para el sano esparcimiento.

Decidimos hacer de este gobiernq el gobierno del desarollo social, un
gobierno cercano a la gente, un gobierno en que la obra pública, no es solo

la obra más grande o la que más se vq sino la que más beneficia a las
personas. Por eso iniciamos el programa 'iJuntos Somos Energía" con el que

estamos llegando a colonias y comunidades, con el que estamos acercando el
gobierno y sus beneficios hasta el último rincón de Salamanca.

Desde la secretaría particular: Otorgamos 277 ayudas sociales,

ctr
z,

d
1,500 paquetes invernales y 1,500 paquetes escolares, para los/ .-'niños que recien iniciaron

ü

que más lo necesitan.
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Y para la gente del campo: Reactivamos el programa de borderia con

21 acciones en 11 comunidades, beneficiamos a 450 productores con el
programa de Insumos Agrícolas. Con el programa Aves de Postura llegamos a

más de 1,300 familias, 250 amas de casa se vieron beneficiadas con el
programa de Aves de Autoconsumo, y 250 productores recibieron apoyo con

semilla, para mejorar su trabajo en el Campo; Pero eso no es todo, es apenas

el inicio de lo que está por venir.

En el tema de ta ecología, un tema que nos preocupa, pero sobre todo

nos ocupa, dimos inicio at Ptan Salamanca. lJn plan basado en la voluntad

política, un plan que integra los esfuerzos de los tres niveles de gobierno para

atender ta probtemática ambientat. Para ttegar a ello, nosotros, como

gobierno municipal, tomamos la iniciativa, levantamos la voz y hoy tenemos

resultados como nunca antes en materia ambiental. Agradezco a los

integrantes de este Ayuntamiento por todo su apoyo en este tema, sin el

respatdo de ustedes, los avances que hoy tenemos no serían posibles'

Logramos gestionar que Salamanca, tenga una oficina permanente de 
I

ta Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente del Gobierno Federal, única en 
-_ J§i

todo et país; también, estamos canalizando denuncias en materia ambientalr...\Sl
desde et Ayunbmiento, hemos enviado exhottos a las diferentes instancias -\

gobierno federal, Además está ya, la últ¡ma etapa de los trámites para

la remediación de los terrenos de Tekchem, uno de los pasivos

ambientales que tanto lastiman a los salmantinos. Estos, son resultados que

marcan un parteaguas en los gObiernos de slamanca, porgue somos una

administración responsable con el medio ambiente.

En materia de seguridaQ estamos viviendo momentos difíciles, ñ
sabemos que tenemos trabajo por delante, pero hoy les digo que estamos v1i
haciendo nuestro mejor esfuerzo, dedicando todo el tiempo y recursos )
necesarios para hacer de Salamanca un municipio más seguro. Estamos

cambiando la estrategia y trabajando muy de cerca con el Gobierno del

Estado y el Gobierno Federal, con quienes estamos en contacto permanente,

haciendo equipo, unidos, porque la seguridad es responsabilidad de todos;

nuestro compromiso es total.
,6.

En este periodo: Se han incorporado 62 nuevos elementos a las Ñ ¿)
de seguridad púbtica, elementos de academia, preparados y con espíritu dY
seruiciq hemos inveftido casi 20 millones de pesos en equipamiento y
capacitación, estamos inviftiendo en la segunda etapa del Complejo Integralf
de Seguridad Pública más de 49 millones de pesos. En programas de

prevención atendemos a más de 2 mil 200 jóvenes y niños, y con el apoyo

det Gobierno del Esbdo, pronto estaremos renovando el parque vehicular 
\para la seguridad de los salmantinos. 
Á .

Sé que hacer gobierno es una gran responsabitidad administrativa y l'

legal. Por esq en este periodo decidimos trabajar por hacer un gobierno 
^ A

confrable, un gobierno abierto para todos, en el que la transparencia y la l)X,
rendición de cuentas son parte de nuestro trabajo diario. Entendemos que ta§
confianza que los ciudadanos depositaron en nosotros, se convierte en un

gran compromiso de hacer bien las cosas. De cuidar el dinero, que es de
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siempre los intereses dq la mayoría
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todos; De tomar decisiones
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sobre cualqu¡er interés personal o de grupo. Por esq quiero agradecerles a

todos y cada uno de los miembros del Ayuntamiento 2015 - 2018, porque

Muchas gracias compañeros, gracias por Compart¡r su experiencia, por

compaftir su visión y su convicción de seruicio a Salamanca. Y prueba de ello

es la creación det Instituto Salmantino para las Personas con Discapacidad

(INSADIS), que es el primero en su tipo a nivel nacional.

También gracias at apoyo de este Ayuntamientq que tomó la decisión

de donar un terreno, pronto tendremos una nueva Unidad de Medicina

Famitiar det Instituto Mexicano det Seguro Social, que pronto será una

reatidad, con una inversión de 70 mittones de pesos, que hará llegar mejores

seruicios de salud a más de 20 mil beneficiarios. Decisiones como estas, son

las que dan mayor sentido at trabaio de un ayuntamiento. Síndicos y
regidores, sigamos trabajando con energía por Salamanca.

Para mejorar la economía de más salmantinos estamos trabaiando en

acciones como: Brindar asesorías a más de 700 micro, pequeñas y medianas

empresa, impartir cursos de capacitación para más de mit emprendedores, {/
seguir imputsando el programa en marcha con el equipamiento de 50 /
negocios, fomentar el autoempleo con la creación de 31 nuevos negocios yi
gesüonar créditos para 89 empresarios salmantinos. t/

*
Somos también orgullosos de to que produce nuestra tierra, por eso ,

apoyamos el registro ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial la

Marca Colectiua det Nopal, realizamos la doceava edición de la Expo Nopal ñ
Vattierritla 2016, además de tener un nuevo y reconocido producto turístico, ':

parador del nopal, gue con el apoyo det Gobierno det Estado, tendrá una D
inversión superior a los 30 millones de pesos. El Municipio ya puso el tereno,
y el proyecto, gracias Regidores a nombre de Valtierilla,

Del mismo modo, trabaiamos para hacer del turismo un impoftante

aporte a la economía salmantina, por lo que emprendemos acciones de ff
impulso a los aftesanos, realizamos el festival gastronómicq que en esta -
edición contó con más de 6 mil asistentes y 35 restauranteros locales. Entre

muchas otras actividades que se realizan todos los días para difundir a
Salamanca como un municipio que tiene mucho que ofrecer a sus visitantes.

tJna obra pública, al seruicio de la gente, es la gran apuesta de este

gobierno. Por eso estamos invirtiendo más de 267 millones de pesos en obra
pública, entre la que estamos entregando y la que ahora iniciamos. Obra que

se traduce en acciones de agua potable, alcantarillado, urbanización,

electrificaciones, caminos rurales, infraestructura deportiva y espacios

públicos. Acciones que se están conviftiendo en lugares en donde ahora

Ip
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A mi equipo de trabajo hoy te digo gracias; gracias por este primer año

de lucha, de trabajo y de esfuerzq gracias por ser el gran activo de estede lucha, de trabajo y de esfuerzo, gracias por Ser el gran acttvo de este t
gobierno, gracias por hacer que las cosas pasen. A ustedes, Diredores, Jefes=¡§1

(e Área, personal administrativo y operativo. Muchas gracias. .i»
)t

en las que ahorq tienen agua potable y

W
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drenajq calles y banquetas en las que ahora los niños pueden caminar para

ir a la escuela. Caminos rurales que comunican mejor a la gente que vive en

las comunidades, Espacios recreativos y deportivos para que los jóvenes

disfruten su tiempo libre. Estq señoras y señores es el verdadero resultado

de un gobierno, el benefrcio de las personas.

Esta es la verdadera esencia del seruicio público, la razón de estar

aquí. Sigamos trabajando, porque Salamanca, es energía. Muchas gracias."

V. Acto seguido el SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO informa que

se han agotado los puntos del orden del día enlistados, por lo que el C.

PRES!DENTE MUNICIPAL, INGENIERO ANTONIO ARREDONDO MUÑOZ,

procede a levantar esta sesión solemne, lo que se asienta en la presente

acta para los efectos legales correspondientes, y para su cuenta al

Ayuntamiento.- -

LIC. ARMANDO VÁZQUEZ
RIVERA

2 
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----l lÉ: N)
LIC. JOEL ROJAS NAVARRETE

REGIDORES:
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DANIEL ARQ. OSCAR ALEJANDRO

GUEL RAÚL
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QUINTANILLA

LIC. DAVID ALEXANDER
MILES JAIME

SESIÓN SOLEMNE DEL PRIMER INFORME DEL HONORABLE

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2015-2018 (DOS M¡L QUINCE-DOS

MtL DIECIOCHO) DEL MUNICIPIO DE SALAMANCA, GUANAJUATO; DE

FECHA 06 (SEIS) DE SEPTIEMBRE DE 2016 (DOS MIL DIECISÉIS), QUE <-
CoMPRENDE LOS FOLIOS AUTORIZADOS DEL 0438 AL 0444. SE HACE 
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I-Ic. RUAÉN ALBERTO ZAVALA

Lrc. ANA t-\¡uRoes
MORENO PADILLA

n¡nnRíouEz RoDRicuez
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